

UNO/MAS/UNO

▷ Argentina El gobierno es ilegal: Saadi

BUENOS AIRES, 24 de agosto (AP, AFP, EFE, UPI y PL).— El ex senador peronista Vicente Saadi repudió hoy por "ilegítima" la designación del próximo presidente militar argentino por parte de la junta castrense que gobierna el país, calificó de "ilegal" al actual régimen y demandó una inmediata ley de amnistía y el respeto a la Constitución y al estado de derecho.

"Por más esclarecidos que sean los comandantes de la junta, el hombre que designen como futuro presidente tendrá el respaldo de sólo tres personas y no de 26 millones de argentinos", dijo.

En medios políticos oficiales se coincide en que ha comenzado la cuenta regresiva para el nombramiento del nuevo mandatario, que la junta deberá designar a más tardar el 29 de septiembre próximo, y se habla de que el cargo recaerá en el ex comandante del ejército, teniente general en retiro Roberto Eduardo Viola.

La junta aprobó ya hace unos días las "pautas" a que deberá someterse el nuevo presidente y que no son sino la continuación de las políticas seguidas hasta ahora por la dictadura, incluida la económica, masivamente repudiada por entreguista a las transnacionales y sumamente represiva de los trabajadores.

Asimismo, el nuevo presidente deberá proseguir con el "diálogo" iniciado con sectores civiles destinado a devolver gradualmente a los argentinos la democracia y la normalidad institucional.

UNO/MAS/UNO

Solicitó AI apoyo a JLP

La sección mexicana de Amnistía Internacional (AI) solicitó al presidente José López Portillo su apoyo a un documento que pedirá a las Naciones Unidas la adopción de un convenio internacional que haga a los signatarios responder por cada caso de secuestro, "desaparición", tortura o asesinato político que sea denunciado.

AI presentará esta iniciativa ante el Sexto Congreso de la ONU sobre Prevención del Crimen y Trato a Delincuentes, que se inicia hoy en Caracas.

El proyecto de AI comprende iniciativas para adoptar la Declaración de Principios para la Protección de Toda Persona Bajo Detención o Encarcelamiento, el establecimiento de un convenio multilateral contra la tortura y las "desapariciones", y una demanda por la abolición de la pena de muerte en los países que aún aplican "esta bárbara práctica".

EL DÍA

Pacifistas por la cultura nacional y contra la penetración extranjera

- * Concluyó el Congreso de MOMPAS con el repudio a dictaduras del Cono Sur
- * Fin a la carrera armamentista que cuesta 300 mil millones de dólares

por Yoloxóchitl CASAS

Luchar por la defensa de la cultura nacional y contra la penetración extranjera, así como por un desarme mundial y una solución pacífica de los conflictos internacionales, fue la reafirmación de los integrantes del II Congreso del Movimiento Mexicano por la Paz, el Antimperialismo y la Solidaridad (MOMPAS), en cuya clausu-

ra se aprobaron puntos como los siguientes:

- * Realización de un Congreso Nacional de las Fuerzas de Paz, con amplia participación de todos los movimientos.
- * La creación de una presidencia integrada por un representante de cada uno de los partidos y organizaciones miembros.
- * Se rechazó la actitud de Estados Uni-

dos que atenta contra la soberanía nacional, y las declaraciones del embajador Julián Nava, respecto a las relaciones de amistad de México con Cuba.

- * Apoyo a los pueblos de Nicaragua, Cuba y Grenada; y condena a las dictaduras fascistas del Cono Sur.

Se leyó un mensaje del presidente del Movimiento, Natalio Vázquez Pallares, que

no asistió por enfermedad, en el que dice que el MOMPAS es democrático, y como prueba está el respeto fraternal, la consulta abierta y la oportunidad de comunicación, sin importar la diferencia de concepción política e ideológica, e insiste en la necesidad de desarme del mundo, contra la carrera armamentista en la que se registra una inversión mundial de 300 millones de dólares. (Más información en página 2).